町長の行政報告を お知らせし ま

八峰町9月議会定例会が7日から16日までの会期で開かれ、 町長の行政報告や一般質問、補正予算の議案審議などが行われ ました。

ありましたが、早期に復旧しています。数か所で倒木等による道路の通行止めもの0万円の農業被害となりました。また

町長の行政報告の中から主なものをお知らせします。

ルが 他市町とのコラボ商品もふるさと納税返礼品が充実 ふるさと八峰応援寄附金につ

大型で強い台風10

農業被害は4百万円

たところ、 した。 倍の1,240万6,80件数で約1倍の934件、 サイ 昨年9月から、 「ふるさとチョイス」を導入し 19倍の934件、金額で4・4平成27年度は前年度に比べ、 ふるさと納税ポ 800円となりま 金額で4 いてです

その後、

の後、強い勢力を保ちながら北東北をま、8月30日夕方、岩手県に上陸し、大型で強い台風10号が暴風域を伴った

里町の特産品と八峰町の「白神あわび」者の協力もあり平成27年度末で30品目となりました。本年度は新たに大館市と藤は別でスタートしましたが、その後事業品目でスタートしましたが、その後事業 てくださる方が増えることを期待すとともに、今後益々、八峰町を な返礼品を用意し、 会社が製造する「王様の夢枕」 を加えたほか、町内事業者のビーチをコラボした「白神のめぐみ」シリ の「王様の夢枕」など新た町内事業者のビーチ株式 寄附者への感謝を表 が待してい でを応援し

日午前8時に解散しています。は30日午後9時に連絡部に変更し、報の提供などをお願いしました。数

被害の状況ですが、

果樹を中心に約

4

また、

防団や自治会長にも地域の巡回と被害情

警戒部

翌 31

町営歯科診療所は平成2年3月再開以 患者数も順調に推移 して ます

内容については今後周知していきます。院が困難な方を対象にしており、詳し 院が困難な方を対象にしており、詳しい所に通う交通手段を持たない高齢者や通 アは介護予防と合わせとても重要となっ高齢化が進むなかで、高齢者の口腔ケ 科訪問診療を計画しています。歯科診療 いることから、平成29年度を目途に歯



平成29年度めどに訪問診療計画町営歯科診療所

「うちわを振ろう」で感謝の意 五能線全線開通80周年

-ベントが能代駅と深浦町で開催されま7月30日、五能線全線開通80周年記念

本町から、 を、 ゆるキャラが参加しました。 謡同好会、 また、 能代駅で開催された記念イ 白神八峰商工会、 商工会婦人部、ポンポ石川郷土芸能保存会、 ベントには 茂浦民

組織する、 実施しています 八峰商工会、八峰町観光協会で八峰町独自の80周年を祝う催し 商工観光連携会議と町が協力 ポンポコ狸の

部を設置し、警戒にあたったほか、町消応ですが、8月29日正午に災害対策警戒りメートルを記録しています。本町の対次第に強さを増し、瞬間最大風速は25・

次第に強さを増し、瞬間最大風速は町でも同日夕方から雨が降り出し、

風も

などにより甚大な被害を受けました。本

北海道の各地で、 縦断しました。

河川の氾濫や土砂崩れ

この台風により、

東北

祝って よると、

当日は、

車に向かってうちわを振ろう」にご参加です。来年度は、「リゾートしらかみ」です。来年度は、「リゾートしらかみ」が運行して25年目にあたります。今回のが運行して25年目にあたります。今回ののです。来年度は、「リゾートしらかみ」を消さないように、更に地域振興につか。 げます。 くださいました皆々様に深く感謝申 線開通80周年で一番良かったのは、 今回の五能線全 八峰

一平成28年度一般会計補正予算

5万円

追加した主な歳出

セキュリティ対策強靭化事

工事請負契約の締結について

八峰町子育て支援センター

条例

制定について

例を廃止する条例制定について、八峰町高齢者多目的集会施設条

9月議会定例会に

提出した主な議案

作の出没·目撃情報多数

るなど、 報が多発しています。 8 など、人里近くへの熊の出没・目撃情態による人身被害が相次いで発生すの月に入って能代山本管内や県内各地

▲平成27年度八峰町一般会計歳入

⚠各特別会計補正予算

財政調整基金積立金の追加 林業施設災害復旧事業費 子育て支援センター設置に

業に伴う関係経費

伴う関係経費

オリの設置、防災無線による注意喚起な猟友会員による緊急出動や定期巡回捕獲、報が寄せられ、その都度、状況に応じて町でも春先からこれまで多くの目撃情 で3頭、銃器で2頭の計5頭、現在の熊の捕獲状況は、八森:どに努めてきたところです。 5頭、銃器で1頭の計5頭、 捕獲状況は、八森地区がオリきたところです。今年8月末、防災無線による注意喚起な 峰浜地区

人権擁護委員候補者の推薦につ

八峰町沢目財産区管理

委員の選

任について

△平成27年度各特別会計歳入歳出

画した「列車に向かってうちわを振ろう」五能線に感謝の気持ちを伝えるために企乗せた「リゾートしらかみ」を歓迎し、なかでも注目を集めたのが、観光客を リR秋田支社からも、今回の五郎 くださいました。 「日秋田支社からも、今回の五郎 がでは自前の横断幕を準備して、知 五能線沿線で多くの町民が 林野庁東北森林管理局が7月6日に発わせて11頭の実績となっています。

民家周辺への出没が例年以上に増えるのにかけてエサ不足により、山から人里へ、の予測となっています。従って、この秋 ではないかと心配され、 の予測となっています。従って、皆無」の4段階のうち、秋田県は 必要と考えています 表した「ブナの開花状況と結実予測」 予測区分の「豊作・並作・凶作・ 熊対策の強化が 「皆無」

新たな源泉掘削を予定

環境審議会・温泉部会において審議され、を踏まえ、7月25日に開催された秋田県い、担当部局による事前の現地確認など泉法に基づく土地の掘削許可申請」を行 知事の掘削許可が必要なため、 新たな源泉を掘削するにあたり秋田県 付けで能代保健所を経由 平成28年 温

> 内のボーリング業者6社を選定し、8月これまでに温泉掘削工事の実績がある県 契約を取り交わしています。 掘削となっています。 工方法としてロータリーさく 削口径は10㎝、深さは1,200m、削地が八峰町八森字御所の台3番地、 30日に指名競争入札を行い きました。 8月3日付けで土地の掘削許可をいただ 許可内容につきましては、 この許可を受け、 、井機による 200m、施 落札者と仮

八峰中クラブ活動 力を遺憾なく発揮し大健闘

おいて、陸上競技部員は、3年生全員が21日に行われた、夏季総体の地区大会に峰中学校のクラブ活動は、去る6月20日・ 大会に臨みました。 を成し遂げ、 全県大会への出場権を獲得、 フトテニス部は団体優勝、 位、 統合により益々充実、 2位を独占し完全優勝という快挙 7月16日・17日開催の全県 発展を見せる八 さらに個人は また女子

会では、 果でした。 東北大会へと進み、 に出場の木藤皓琉君は決勝第2位となり、 健闘著しく、中でも男子1年100m走 部員それぞれが自己新記録を達成する等 ました。また、 遺憾なく発揮し見事な試合を見せてくれ しながら成長する生徒達に 入賞は果たせなかったものの、その力女子ソフトテニス部は、おしくも上 決勝第8位入賞と素晴ら このように仲間同 陸上競技部にお 8月に行 今後も大い合後も大いる。 いては、 を

3 広報はっぽう 2016.10月号